



Año XXXV

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	Tetra.	Año
Castro-Urdiales.	4,00	16,00
Resto de España	5,00	20,00
Extranjero y Ultramar	10,00	40,00

Número corriente 35 céntimos, atrasado 40

Redacción y Administración, Calvo Sotelo
Teléfono núm.

SE PUBLICA LOS DOMINGOS
Castro-Urdiales, 22 de Julio de 1945

PRECIOS DE ANUNCIOS

Esquelas de funerales según las dimensiones.
Reclamos y comunicados 0,75 céntimos línea.
Anuncios por contrato a precios convencionales

N.º 1.969

Con entusiasmo delirante celebra el Pósito de Pescadores el Homenaje a la Vejez del Marino

Asisten al acto las Autoridades de mar y tierra

Y se acuerda rendir un homenaje de gratitud al Excelentísimo Señor Marqués de Valterra

Con solemnidad que alcanzó todos los caracteres de acontecimiento grandioso, el día 16 del corriente mes, festividad de la Virgen del Carmen, se celebró en esta ciudad el Homenaje a la Vejez del Marino, patrocinado por el Instituto Nacional de la Marina.

Después de la misa que se había celebrado en el puerto de la Dársena, a la una y media de la tarde los ancianos se reunieron en fraternal banquete en los salones de la Escuela de Pesca, donde fueron colocadas las mesas.

El banquete fué servido por el Hotel Universal de la señora viuda de Muerza con un espléndido menú admirablemente presentado.

Se sentaron en las mesas nuestros ancianos, siendo ocupada la mesa presidencial por los sacerdotes don Valentín Fernández y don Francisco Reigadas, el señor Ayudante Militar de Marina don Victorino García, el señor Alcalde de esta ciudad don León Villanueva, el Jefe del Pósito de Pescadores don Carmelo Barquín, el capitán de Corbeta, don Angel Kaifer, el capitán de Intendencia de la Marina de Guerra don César Fernández, los médicos don Cesáreo Urculo y don Juan Munguira, el Vicepresidente del Pósito don José María Helguera, el Secretario don Guillermo Fernández, los vocales don Antonio Cuesta, don Luis Albo, don Venancio Navaridas y don Senén Miranda, el Jefe de Almacenes del Pósito don Ismael Incera y nuestro director don Eusebio Sertucha.

A los postres los ancianos fueron obsequiados por el Presidente del Pósito con cigarros habanos y una gratificación en metálico.

La animación es grande entre todos los asistentes al simpático acto y dentro del mayor entusiasmo nuestro director don Eusebio Sertucha inicia los discursos.

Ensalza el espíritu recio y la fortaleza de nuestra clase pescadora y en términos humorísticos dice que la vejez no existe cuando se trata de hombres de nuestra raza que a pesar de su edad se hallan todavía en condiciones de realizar cualquier esfuerzo. Termina diciendo que allí no hay más que chavales todavía en buen uso y vibran los vivas de entusiasmo y los aplausos echan humo.

Habla a continuación con la elocuencia

bién con el mismo entusiasmo para ensalzar las virtudes de la clase pescadora, poniendo de relieve las gloriosas tradiciones de nuestros dignos antepasados, que supieron vencer en una memorable regata de traineras celebrada en Santander «Delante de la Reina de las Españas» y recuerda con gran elocuencia y emoción aquellos felices tiempos en que nuestros pescadores se descubrían devotamente para rezar una oración cuando las embarcaciones se aproximaban a la ermita de Santa Ana y termina recomendando que nadie se olvide de aquellas virtudes.

El señor Urculo es aplaudido con enorme entusiasmo.

Hace a continuación uso de la palabra

manifestando que es necesario que se unan todos los hombres de buena voluntad para conseguir el mejoramiento moral, social y económico de nuestros bravos y sufridos pescadores, repitiéndose los vivas y las ovaciones.

A continuación se dirige a los ancianos el señor Ayudante Militar de Marina don Victorino García y les habla como es él, todo corazón, todo bondad y todo hombría de bien. Los ancianos, emocionados, le tributau una cariñosa ovación.

Seguidamente el joven anciano Dionisio Hornoas el famoso «Charin», hizo las delicias de la concurrencia refiriendo a su manera, entre risas y aplausos, todas las incidencias del combate naval de Cavite.

Después y con la sana alegría que es de suponer se entonaron algunas canciones y los ancianos formaron un coro y ensayaron un himno a la Virgen que cantaron en el vapor de Perales durante la procesión marítima que se celebró a las siete de la tarde en el puerto exterior.

Y así terminó esta hermosa fiesta en la que cristalizó la grandiosa idea de rendir el merecido homenaje al Excelentísimo Señor Marqués de Valterra.

Por algo le corresponde a nuestro Premio de Mareantes el gran honor de haber sido fundado en el mismo año que se fundó la Gloriosa Marina de Castilla.



Vista del Puerto

el virtuoso sacerdote don Valentín Fernández. Con frase elocuente y entusiasta ensalza las virtudes de la sufrida clase pescadora y dedica un verdadero canto de admiración a la honradez coronada de canas.

Dice que los pescadores son dignos de merecerlo todo y les recomienda que no se olviden de las grandes virtudes cristianas de sus antepasados.

Los aplausos y los vivas se repiten cada vez con mayor entusiasmo.

En los mismos términos de elocuencia y admiración se dirige a continuación a los pescadores ancianos el Alcalde de esta

Pero el entusiasmo se desbordó, cuando después, el entusiasta amante de los pescadores don Angel Kaifer y don Cesáreo Urculo pusieron de relieve la grandiosa labor humanitaria y cristiana que en favor de la sufrida clase pescadora viene llevando a cabo el Contralmirante de la Armada Excelentísimo Señor Marqués de Valterra.

Y en medio del mayor entusiasmo y de las más fervorosas aclamaciones se tomó el acuerdo de que por iniciativa del Pósito de Pescadores se le rindiera al Excelentísimo Señor Marqués de Valterra el

La Banda Municipal

Hoy domingo realizarán una excursión a la vecina villa de Laredo los profesores músicos de nuestra Banda municipal, previamente autorizados por nuestro Ayuntamiento.

Y seguramente que nuestros simpáticos músicos han de pasarlo bien en la casa hermana.

Bien merecido y ganado tienen los profesores de la Banda, este día de asue-

De toros

Con extraordinaria animación, se celebró el miércoles en nuestro coso taurino, el festival organizado por la Obra Sindical «Educación y Descanso», y que por cierto resultó muy entretenido.

Se lidiaron tres *becerras*, alguno con barbas, por las valientes cuadrillas que capitaneaban Angel Lizoain «El Niño del Gancho», Andrés Alonso «El Negus» y León Carrasco «El Peque».

Todos ellos lograron hacernos pasar una tarde entretenida, al primero le fué concedida la oreja y fué una pena que al Negus y Carrasco no tuvieran mejor suerte con la espada ya que tanto con la capa, banderillas y muleta demostraron también ser gente.

De los banderilleros sobresalieron Enrique Torre, Escalante y «Charlot».

Mal, muy mal, Morenito de Zabala, que actuó de director de lidia. Este se preocupó más de componer la figura que de ayudar a los astros.

Y ahora, a esperar al próximo domingo para acudir a presenciar un formidable acontecimiento:

Maravillas Artísticas

A cuyo frente se presenta por primera vez en los ruedos, la famosa estrella mundial Trudi Bora, toda juventud, dinamismo y alegría con su jazz musical «Orquesta Mundial hermanos Conde y sus muchachos».

También formarán parte Molino Rubi, el enigma de las piernas de goma con sus ases excéntricos de la música.

Por los ases del toreo cómico «Cantinflas», «Charlot» y «El Guardia», se lidiarán dos bravas reses.

Y no faltará la parte seria del toreo a cargo del novel espada Rafael Díaz «Rafaelillo» que estoqueará un bravo novillo.

¡Ah! y los precios baratísimos, así que no hay que faltar.

Notas Tristes

En la República Argentina, donde residía desde hace muchos años dedicado al comercio, ha fallecido el castreño don José Merino Villanueva, emparentado con distinguidas familias de esta ciudad.

A sus hermanos don Santos y don Jesús, residentes también en la República Argentina, a sus sobrinos don Luis, don Antonio y don Jesús Hoz Merino y demás familiares, les enviamos nuestro sentido pésame.

..*

El día 15 del corriente mes subió al Cielo en esta ciudad la niña Francisca Gloria Belmonte Echevarría.

A sus padres don Pablo y doña Gloria les enviamos nuestro sentido pésame.

..*

En esta ciudad ha fallecido la señora doña Juana Acebal Pérez, esposa de nuestro querido amigo don Manuel Liño.

También ha fallecido en esta ciudad el apreciable joven Carmelo Garma López, a los 22 años de edad.

En el inmediato pueblo de Mioño ha fallecido el respetable señor don Alfredo Villanueva.

Reciban las familias de los finados nuestro sentido pésame.

Hermanidad Sindical de Labradores y Ganaderos

Se advierte a todos ganaderos de este término municipal y de los Ayuntamientos de Guriezo y Villaverde de Trucios, que en virtud a proceder rápidamente a confeccionar un CENSO de toda clase de ganado y aves, para lo cual se trasladarán a todos los pueblos comisionados de esta Hermanidad, advirtiéndose a los interesados la obligación que tienen de dar toda clase de facilidades a tal fin.

Hemos de advertir a todos los ganaderos que este CENSO DE GANADO Y AVES es a efectos puramente estadísticos y para el reparto equitativo de PIENSOS y FORRAJES cuya escasez es de todos conocida debido a la pertinaz sequía en todo el país.

Por el'o, repetimos, dicho CENSO no tiene carácter fiscal alguno.

Castro-Urdiales, 20 de Julio 1945.

De interés para el campo

Como consecuencia de la mala cosecha que es general en toda España, se prevee una falta de forraje para el futuro invierno y por ello hacemos un llamamiento a todos los agricultores y ganaderos a fin de que economicen en un máximo esfuerzo cuantos alimentos puedan conservarse para hacer frente en la estación invernal al problema que tan agudamente se presenta para la ganadería de esta región.

Así, hacemos observar, la necesidad de aprovechar hasta el último pajón de maíz, alimento no inferior al de la paja blanca.

Todos los terrenos, hasta los más pequeños, deben ponerse en cultivo, sembrando ballico, trebol, nabos etc y abonando concienzudamente para sacar de ellos el mayor rendimiento posible.

La Hermanidad Sindical, siempre al tanto de las necesidades de sus afiliados, ponrá en juego todas sus actividades para suplir en parte las deficiencias que han de presentarse, procurando allegar recursos necesarios, pero teniendo en cuenta que el problema se extiende a toda España y la misma Hermanidad ha de encontrar dificultades, es por lo que creemos oportuno dar este toque de atención para que los interesados trabajen y cooperen poniendo el mayor interés en resolver esta cuestión que tan directamente les afecta.

Ante esta escasez se ve claramente la necesidad tangible que hay de una Cooperativa del Campo, organizada ya en Castro-Urdiales y pendiente de su aprobación en Madrid.

Esta Cooperativa con su capital social podrá hacer acopio de forraje, semillas, aperos de labranza, etc. . . . en magníficas condiciones, y solucionar muchísimos problemas que se le presentan a la población agraria, que serían muy largo de enumerar. En atención a las ventajas que un Organismo de esta índole presta a sus asociados, esperamos, que todos los campesinos de este término municipal se encuadren en esta Cooperativa tan pronto como se abra el plazo de inscripción.

El Jefe de la Hermanidad,

M. IBARRA
Perito Agrícola

Pensión Madrid

De Julio a Octubre
Servicio esmerado. Sitio céntrico frente al mar. General Mola, 24-1.º

Castro celebra con toda solemnidad la festividad de la Virgen del Carmen

Las colgaduras de los balcones y las guirnaldas, banderas y gallardetes con que habían sido adornados los barcos pesqueros anunciaron desde las primeras horas de la mañana la gran solemnidad de la fiesta.

La nota culminante la dió por la mañana el Santo Hospital, celebrando en su amplia y hermosa capilla una solemne función religiosa, en la que el laureado Ochote «Santa Ana» cantó la misa de un modo magistral.

A las doce de la mañana se celebró también misa en la Dársena.

En el vapor «N» del Pósito de Pescadores se colocó el altar y dijo la misa el virtuoso sacerdote don Valentín Fernández.

El marco era precioso y en los Muelles, en la Plazuela y en los balcones de las casas próximas se colocó un gentío inmenso que dió al acto caracteres de verdadera solemnidad.

A las siete de la tarde se celebró la procesión marítima, siendo colocada la imagen de la Virgen en el mismo vapor «N» patronado por el presidente del Pósito don Carmelo Barquín. En el mismo vapor iban también las autoridades de mar y tierra.

Formando en ella todas las embarcaciones del puerto que atronaban con sus sirenas el espacio, la procesión siguió hasta la cabeza del Rompeolas, donde fué lanzada al mar la cruz de los marinos caídos.

Se inició el regreso y sobre una mar rizada con aire y ambiente de barcarola los barcos regresaron al puerto y la Virgen fué llevada a Santa María acompañada de las autoridades y seguida de la población entera.

Una fiesta del Carmen que dejará gratos recuerdos por su magnífica organización y solemnidad.

Flechazos

En la pasada semana hemos perdido CUATRO HORAS CINCUENTA MINUTOS de descanso, de cuyo perjuicio solo es culpable la empresa L. A. L. del Teatro de la Villa por el excesivo retardo en dar comienzo a los espectáculos que anuncia.

Por Dios, Don Luis, nos contentamos con que se rija V. por el reloj del Pueblo que decora la fachada del edificio del Ayuntamiento y que bastante retrasado carbura, pero no por el de Barrio que... ¡tanto sueño nos roba!

Bonito festival turino el del pasado día 18 de julio. Y es que los festivales taurinos o sin cuernos, son bonitos cuando son populares, y son populares cuando son baratos, y son baratos cuando nadie pierde y todo el pueblo puede disfrutar de sus delicias.

¡Of..... Elia, cómo grita! Bueno está que tengas a gala lucir tu potente voz, pero también es de justicia que dejes dormir al pacífico vecino durante la noche y no a sustos a los transeúntes durante el día. Mira que la Calle de la Mar siempre fué un apacible remanso y hoy....

¡Menos mal que Rueda no padece del corazón!

Y ahora dos palabrillas para el Sr. Valle. A ver si es posible «despegar» de las puertas de los Hoteles, especialmente a ciertas horas, a todos esos niños que parece, al igual que Ríos en su funeraria, un servicio continuo, ¡A ver si es verdad Sr. Valle, a ver!

BENDICIÓN DE BARCOS

El día 19 del actual, a las siete de la tarde, tuvo lugar en nuestro puerto exterior el acto de la bendición de los dos barcos pareja de pesca de altura «Mari Paz» y «Marilina» que han sido adquiridos recientemente por los señores I. Varga Hermanos.

Bendijo los barcos el virtuoso sacerdote don Francisco Reigadas, asistiendo las autoridades y distinguidas personas que fueron invitadas.

Se trata de dos magníficos barcos pesqueros de construcción moderna de cuyas características nos ocuparemos con todo detalle en el número próximo.

Capitulo de Bodas

En la Iglesia parroquial de Santa María se unieron el martes último, a las once de la mañana, en el indisoluble lazo del matrimonio la señorita Isabel Pando y el joven Manuel Vallejo.

Bendijo la ceremonia el virtuoso sacerdote don Valentín Fernández, siendo apadrinados por nuestro querido amigo el industrial don Ramón Peña Aznar y su digna esposa la distinguida señora doña Rosario Rodríguez.

Desearnos a los jóvenes esposos todo género de felicidades en su nuevo estado.

..*

En la ciudad de Logroño contrajeron días pasados matrimonio el médico Odontólogo don Carmelo Amézaga del Cerro y la distinguida señorita Julita Solar, siendo apadrinados por don José María Amézaga, hermano del novio, y la respetable señora doña Gumersinda Canal Núñez, madre de la novia.

Les deseamos muchas felicidades.

..*

En la iglesia parroquial de Santa María han contraído matrimonio el joven don Florentino Villanueva Garay y la señorita Juanita Villasante Sarabia.

Ehorabuena.

SANTIAGO

Con la misma solemnidad que en años anteriores, el miércoles próximo, día 25 del actual, se celebrará en el inmediato y pintoresco pueblo de Santullán la festividad de Santiago.

En aquella Iglesia parroquial se celebrará a las diez de la mañana una solemne función religiosa en la que la misa será cantada y el sermón estará a cargo de un elocuente orador sagrado.

Por la tarde se celebrará en el hermoso campo de los Tilos la Tradicional romería que será amenizada por la Banda Municipal de ciudad y altavoces.

Por la noche se reanudará la fiesta celebrándose una gran verbena que durará hasta altas horas de la madrugada.

Para que las romerías puedan trasladarse a Santullán con más facilidad la Compañía del Ferrocarril establecerá servicio de trenes especiales.



EL SEÑOR

D. Sebastián Gana Cerro

Falleció en Rosario de Santa Fé, República Argentina, el 21 de Junio de 1945, a los ciento y un años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

D. E. P.

Sus sobrinos, doña Matilde Avendaño, viuda de Gana e hijos, don Clemente y doña Matilde; doña Matilde Laza Gana, don Carmelo y don José Merino Gana (presentes), don Rafael González y doña Ana del Cerro (ausentes), primos y demás parientes,

Suplican a usted se sirva encomendarle a Dios Nuestro Señor en sus oraciones, y asistir al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará el viernes próximo, día 27 del actual, a las DIEZ Y MEDIA de su mañana, en la iglesia parroquial de Santa María, por lo que recibirán especial favor.

Castro-Urdiales, 22 de Julio de 1945.

NOTICIAS

Han llegado para pasar la temporada veraniega en esta ciudad:

De Bilbao la distinguida señora castreña doña Mercedes Corte de Retolaza acompañada de sus hijos.

De la misma capital vizcaína nuestro querido amigo don Diego Amézaga con su esposa la distinguida señora doña Agapita Rodríguez y demás familiares.

De la misma población la respetable señora doña Lina Artiach, viuda de Careaga, con su distinguida familia.

De la misma capital la distinguida familia de nuestro querido amigo don Luis Zaballa.

De la misma población nuestro querido amigo don Fernando Portillo con su distinguida familia.

De Logroño el doctor Azpeitia con su distinguidos familiares.

De Madrid nuestro paisano y amigo el ingeniero de caminos, canales y puertos don Fermín Artaza con sus apreciables familiares.

De Madrid el ingeniero don Juan Antonio Aguilar con su esposa la distinguida señora doña Dolores Helguera y sus hijos.

De Barcelona la señora doña Ana María Elordi de Cortés, con su hijo Luis María y su hermana la distinguida señorita María Begoña Elordi.

De Bilbao nuestro querido amigo don Jesús San Martín con su distinguida familia.

De Santander nuestro querido amigo don Antonio Zarandona, acompañado de su esposa la distinguida señora doña Amelia Landeras y demás familiares.

De Zaragoza el señor don Domingo Aguerri con su distinguida familia.

De Albacete la distinguida señora doña María Victoria Díaz Otañes de Arregui acompañada de sus hijos.

De Logroño el entusiasta castreño don Hermógenes Amézaga.

De Madrid con su distinguida familia el señor don Julián Carmona.

De Madrid el señor don Estanislao Gar-

cía Martínez, con su esposa e hijas y su hermano Don Francisco.

De la misma capital el señor don Arturo Martínez con su distinguida familia.

De la misma población las distinguidas señoras doña Amalla Avizanda y doña María Martínez.

De Bilbao nuestro amigo don Eusebio Gómez Baranda y su digna esposa la distinguida señora doña María Luz Ortiz Carvajal.

De Bilbao el distinguido joven y querido amigo nuestro Jesús Egurbide.

De Bilbao el capitán de la marina mercante don Marcelo Rentería con su esposa la distinguida señora doña Aurelia Albisu y su hijo Ignacio.

De Madrid la virtuosa señora doña Avelina Rucabado, Viuda de Herrán, con su hijo don Antonio.

De Bilbao nuestro querido amigo don Julián Calle con su esposa la distinguida señora doña María Garmendia y demás familiares.

Regresaron de Bocos, Burgos, las distinguidas familias de Santisteban Pando y Ucelay Zaballa.

A pasar una temporada con sus familiares, ha salido para Baracaldo el joven de Cerdigo Jesús Salazar.

Dio a luz un hermoso niño la señora doña Julia Lorenzo, esposa de nuestro amigo don César Rucabado.

Y la señora doña Dolores Merodio, esposa de nuestro amigo don José María Nates ha dado a luz una hermosa niña.

Felicidades.

D. Sebastián Gana

El viernes próximo, día 27 del actual, a las diez y media de la mañana, se celebrará en la Iglesia parroquial de Santa María el funeral por el alma del señor don Sebastián Gana Cerro (q. e. p. d.), fallecido recientemente en la República Argentina a los ciento y un años de edad.

Reiteramos nuestro sentido pésame a los familiares del finado.

El Carmen en los pueblos

En Otañes, en su barrio de Los Corrales, se celebró el lunes la festividad de la Virgen del Carmen.

A las ocho de la mañana se celebró en aquella iglesia una misa de Comunión.

Y a las diez tuvo lugar una solemne función religiosa, siendo cantada la misa por un coro de señoritas de la localidad y estando encargado del sermón un elocuente orador sagrado.

Por la tarde se celebró la tradicional romería que fué amenizada por una sección de nuestra Banda Municipal y altavoces y por la noche se reanudó la fiesta, celebrándose una gran verbena que duró hasta la madrugada.

De Castro, Sámano, Mioño, Lusa, Santullán, Setares y otros pueblos se trasladaron a Otañes muchos romeros, resultando las fiestas muy animadas.

* * *

También en el pintoresco pueblo de Oriñón se celebró con la misma animación que en años anteriores la festividad de la Virgen del Carmen.

En el hermoso campo que sombrean los plátanos, se celebró la misa de campaña que fué cantada con exquisito gusto por distinguidas señoritas de la localidad.

Del sermón estuvo encargado el virtuoso párroco de Islares don Joaquín Aróstegui que hizo el panegírico de la Virgen de manera admirable.

De Castro, Allendelagua, Cerdigo, Islares, Guriezo, Liendo y otros pueblos se trasladaron a Oriñón muchos romeros que dieron a las fiestas realce y animación.

Amenizada por la Banda de Música de Liendo y tamboriles se celebró por la tarde la tradicional romería en la que la gente joven lo pasó divertida y alegre.

* * *

También en el inmediato y pintoresco pueblo de Talledo se celebró como en a-

ños anteriores la festividad de la Virgen del Carmen.

Hubo fiestas religiosas y profanas que resultaron animadas y concurridas.

Pedro Iglesias Ultramarinos finos. Licores de clase superior...
Vino superior. Pruébelo y convéncase
Brazomar - Castro-Urdiales

Primera Comunión

En la Iglesia parroquial de Santa María el día de la Virgen del Carmen, a las nueve de la mañana, hicieron su primera Comunión los niños Nieves Sámano Sanchoyarto, Arturo Peña Rodríguez y Raully Alfonso Javier Nates Miranda.

Reciban los niños y sus familiares nuestra enhorabuena.

Juventud Masculina de Acción Católica

Con motivo de la festividad de Santiago, Patrono de este Centro parroquial, el día 25 del actual tendrán lugar los siguientes actos:

A las 9 Misa con Comunión general; esta Misa deberán asistir todos los jóvenes de este Centro y a la vez se invita a todos los jóvenes de la población y a los de la colonia veraniega.

A las 10 y media reunión general en la que hablarán brevemente varios dirigentes diocesanos.

A las 12 gran partido de fútbol entre dos equipos de la localidad.

A las dos de la tarde, comida de Juventud en el Círculo Católico.

Munguira Villanueva

Médico

De Asistencia Pública Domiciliaria y del Santo Hospital Civil

José María de Pereda

Castro-Urdiales

“LA ILUSTRACION DE CASTRO”

Advierte a los Señores que deseen anunciarse que en la próxima semana podrá ya quedar terminada nuestra plana de anuncios.

Pueden, pues, pasar por nuestras oficinas los señores que deseen publicar anuncios en nuestro periódico.

Sesión Municipal

El jueves celebró sesión subsidiaria el Ayuntamiento, presidiendo el Alcalde don León Villanueva y asistiendo los concejales Sres. Rueda, Ibarra, Rivero, Villanueva, Prada y Olano.

Se tomaron los acuerdos siguientes:

Litose cuenta de los Boletines provinciales de los días 11, 13 y 16 del corriente.

Se acuerda remitir a la Fiscalía de la Vivienda el proyecto de reconstrucción de una casa propiedad de don Máximo José Campo, en el pueblo de Islares.

Conceder a don José Gutiérrez Villar suministro de agua por contador.

Se dió cuenta de la recaudación habida por arbitrios en el mes de Junio, la cual asciende a la cantidad de 78.990,03 pesetas.

Pasa a la Comisión de Hacienda un escrito de los empleados municipales solicitando una paga extraordinaria con motivo de la Fiesta de la Exaltación al Trabajo.

Se desestima un escrito de Francisca Bejarano solicitando la apertura de un establecimiento de frutas frescas, por no reunir condiciones el local.

Se concede permiso a don Ramón Asensio Miranda para la instalación de un carrusel infantil, detrás del edificio en construcción en el Paseo de la Barrera.

Dióse cuenta de una comunicación de la Jefatura de Obras Públicas para el arreglo de la carretera de Bercedo a Castro.

Se acuerda conceder la cantidad de 50 pesetas a los familiares del vecino de Otanes de este término, Vicente Maestre por necesidades de beneficencia, dándose por terminada la sesión.

Teatro de la Villa

Por el Teatro de la Villa vienen actuando en la actual temporada las mejores compañías teatrales, entre las que han figurado la de Irene López Heredia y otras muchas de la misma categoría.

Con gran éxito artístico actúa estos días la insigne artista del cine y del teatro Lina Yegros, que viene poniendo en escena las mejores obras de su repertorio.

Hoy domingo por la tarde y noche será puesta en escena la grandiosa obra de Leandro Navarro titulada «COMO TU ME QUERIAS» y mañana lunes, se hará la grandiosa obra de Muñoz Seca «Las Hijas del Rey Lear», grandes éxitos de esta Compañía.



La insigne actriz Lina Yegros, que actúa con gran éxito en el Teatro de la Villa

Notas Sindicales

Los miembros del Tribunal Sindical de Conciliación que más adelante se relacionan, se personarán con toda urgencia en esta Delegación Sindical Comarcal, dentro de la presente semana, durante las horas de 6 a 9 de la tarde, a fin de darles cuenta de importante asunto:

Pedro Castillo Pando; Restituto Cano Trespalacios; Eleuterio González Cuadra; José Luis Eguidazu Bidea; Antonio Arana Madinagoitia; Anastasio Brizuela Miguélez; Leandro González Cuadra y José García Mújica.

Se pone en conocimiento de todas las empresas del Comercio y de la Industria de este término municipal, que en esta Delegación Sindical tenemos a su disposición un interesante folleto sobre «APLICACION GENERAL DEL PLUS DE CARGAS FAMILIARES EN LA INDUSTRIA Y EL COMERCIO» (Orden de 19 de Junio de 1.945), en cuyo folleto podrán aclarar toda clase de dudas sobre la aplicación de dicho Plus Familiar.

Esta Orden del Ministerio de Trabajo afecta a toda clase de empresas que tengan personal no familiar a su servicio, cuya Orden entró en vigor a partir del día 1.º de Junio último.

Todas las empresas (fábricas de conservas, farmacias, panaderías, fábricas de alpargatas, talleres mecánicos, contratistas de obras, etc. etc.) pueden personarse en esta C. N. S. a fin de que de mutuo acuerdo designar la Comisión de trabajadores que entenderá en la aplicación y distribución del Plus de Cargas Familiares

A fin de aclarar las dudas que pudieran existir entre las empresas y trabajadores en general, nos es grato participar a los mismos que el pasado día 18 del actual, Fiesta de la Exaltación al Trabajo, es ABONABLE Y NO RECUPERABLE.

EL DELEGADO SINDICAL COMARCAL